

Historique

Écrit par Administrator

Mercredi, 02 Décembre 2009 11:58 - Mis à jour Samedi, 19 Décembre 2009 14:37

Petit historique de l'Oiseau Club Gardois.

L'Oiseau Club Gardois est né de l'Oiseau Club Nîmois. L'Oiseau Club Nîmois était affilié à la Fédération Française d'Ornithologie. Mais nous étions un peu seul dans la région, beaucoup de clubs faisaient partie de l'Union Ornithologique de France. Cette fédération était beaucoup plus active dans notre région. C'est pourquoi, en 1988, avec l'accord de la majorité des adhérents du club, je suis allé défendre notre demande d'adhésion à la Région Ornithologique du Sud Est. Cela fait déjà plus de vingt ans que nous faisons partie de la région 13 et que nous sommes affiliés à l'U.O.F. COM France.

Que de chemin parcouru depuis... Le club a énormément évolué. Achat de cages, organisations d'expositions dans plusieurs villes du Gard, des adhérents qui élèvent de très beaux oiseaux, qui participent aux concours régionaux et même au National.

Notre exposition annuelle dans le petit village de Caveirac dans la petite salle

Georges DAYAN. Et depuis plus de vingt ans exposition organisée dans la salle polyvalente de ce village devenu aujourd'hui une ville importante du Gard.

Organisation d'un concours de chant à Marguerittes.

Que de joies partagées, que de satisfactions et aussi que de déceptions ...durant plus de vingt années passées à la « barre » de ce petit club, devenu aujourd'hui un club respecté dans la région.

Longue vie à l'Oiseau Club Gardois et au site qui va le mettre en valeur.

Historique

Écrit par Administrator

Mercredi, 02 Décembre 2009 11:58 - Mis à jour Samedi, 19 Décembre 2009 14:37

Alain AIGOIN, éleveur passionné par le canari Isabelle.

Nous sommes...

Des hommes et des femmes qui ont une passion commune : les oiseaux, qui éprouvent le besoin de se regrouper au sein d'une association pour communiquer et partager leur passion dans la détente et la convivialité. Une association ouverte à tous, aussi bien à ceux qui désirent acquérir des connaissances qu'à ceux, plus chevronnés, qui veulent partager leur savoir-faire.

Du moment de l'achat de 1 ou 2 couples d'oiseaux sans aucune formation, nous avons eu comme base de départ ce que tout un chacun a, c'est-à-dire notre bonne volonté. C'est pourquoi notre soif de connaissance nous pousse logiquement à nous informer toujours plus, notre seul but est le bien être de nos pensionnaires. Nos compétences en élevage s'améliorent au fur et à mesure que nous rencontrons d'autres passionnés dans les concours ou expos ventes. C'est un loisir qui exclut toute notion de profit. Nous élevons pour notre plaisir. Le fait de se regrouper en association a pour but d'élargir des liens entre éleveurs et comparer nos expériences d'élevage avec d'autres associations.

Nous sommes une association « Loi 1901 ».

Nous sommes et restons des amateurs avec des élevages de différentes espèces.

L'association est elle-même adhérente à une fédération qui est le porte-parole de nos revendications auprès de nos instances dirigeantes.

Historique

Écrit par Administrator

Mercredi, 02 Décembre 2009 11:58 - Mis à jour Samedi, 19 Décembre 2009 14:37

Jean Paul CAUQUIL